

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

# **Rolf Bitterlin**

ehemaliger Präsident der Schulkommission des Zentrums für Ausbildung im Gesundheitswesen (ZAG), Winterthur.

Mit seinem grossen Engagement, seiner Weitsicht und seinem tiefen Verständnis für die Berufsbildung im Gesundheitswesen hat Rolf Bitterlin unsere Schule über viele Jahre hinweg geprägt und begleitet. Sein Wirken war von Vertrauen, Respekt und Menschlichkeit getragen.

Wir danken ihm für seine wertvolle Arbeit und werden ihn in ehrender Erinnerung behalten.

Seiner Familie und seinen Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.

Die Schulkommission, die erweiterte Schulleitung und die Mitarbeitenden des ZAG